
1/3

（様式第４号） 第 11 回真田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 真田地域協議会

２ 日 時 平成 28年 2月 17 日（水） 午後 7時 00分から午後 8時 30分まで

３ 会 場 真田地域自治センター3階 301 会議室

４ 出 席 者 荒木仁子委員、一之瀬勤委員、神林恵子委員、小林正男委員、小林満子委員、

酒井佐吉委員、竹村尚美委員、田中新平委員、田中実委員、長崎伊登子委員、

長崎理恵子委員、中村泉委員、松井よし枝委員、宮下俊哉委員、両角新三郎委員、

横林梨恵委員、若林正徳委員【欠席委員】3名

５ 市側出席者 高橋センター長、山宮地域振興課長、大塚市民サービス課長、塚田産業観光課長、

依田建設課長、矢嶋上下水道課長、柳沢教育事務所長、柳沢真田消防署長、

小宮山地域政策係長、西澤主査、伊藤主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成 28年 3月 24 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（一之瀬副会長）

２ 会長あいさつ（小林会長）

本日の地域協議会では、これまで各分科会で協議を進めてきた内容について、報告をいただきます。

今期は、NHK大河ドラマの放送、市の総合計画に関係した協議、そして地域内分権の確立に向けた
取り組みと、非常に多くの課題に取り組んできました。限られた時間の中での分科会協議に、精力的

に取り組んでいただきましたことに感謝を申し上げます。なお、来月は、今期の最終の会議となりま

す。その前段で、今期地域協議会の大きな成果であります、「真田まちづくり準備会」が立ち上がり

ます。設立総会、そしてむすびとなる地域協議会に出席いただきますよう、ご予定をお願いいたしま

す。

３ センター長あいさつ（高橋センター長）

このメンバーで協議するのも残り 2回となりました。4月からは新しいメンバーが入れ替わりまし

て、新たにスタートとなります。また、「真田まちづくり準備会」も立ち上がります。引き続き委員

をお願いする皆様にはよろしくお願いしたいと思います。来週から 3月議会が始まり新年度の予算も

固まります。真田地域は真田丸の放送があり、お客様も多く訪れると思います。12 月には放送が終

了し、来年の 1月以降、真田地域をどのように盛り立てていくのか課題になると思います。地域協議

会の皆様とはこの課題解決に向けて一緒に協議をしていくという大事な年になると思います。4月に

は人事異動があり、退職や異動する職員が出ると思います。4月以降、新たな体制となりますが、よ

ろしくお願いします。

４ 協議事項（小林会長）

（１）前回決定事項の確認

～事務局から説明～

・意見なし

（２）地域振興事業基金の活用について

～地域振興課長から説明～

（委員）市民まつり運営事業の 200万円についてですが、詳細な計画をお聞かせください。

（塚田産業観光課長）市民まつり運営事業ですが、例年 380万円の負担金をいただいていますが、

そこに 200万円を上乗せし、その財源として基金を充当させていただきたいというものです。こ

の内容については、合併 10 周年、真田丸の放送の二つを記念した真田まつりにしたいと考えて

いますが、具体的な内容については、今後開催される実行委員会の中で検討をいただいてお決め
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いただくことになります。現段階では詳細についてお話できる内容ではありませんので、ご理解

をお願いします。案としましては、前回の真田太平記の時と同様に、真田丸に出演されている俳

優の方をお呼びすることができるのかということも、ＮＨＫを通じてアプローチをかけたいと思

っておりますので、ご理解をお願いします。

（会長）他に意見がなければ、事務局から示された内容でご了解いただけますでしょうか。

【決定事項】 提案のとおり承認された

（３）分科会協議報告

～第 1分科会長から説明～

【質疑・意見】

（会長）今は真田丸の影響で賑わっているが、これがどこまで続くかだと思います。ここに記載の

ある各種施策を進めていければと思います。ラグビーワードカップのキャンプ地誘致の関係です

が、菅平の状況はどうでしょうか。

（委員）昨年まで全日本チームのコーチをされていた方が、今は、イギリスチームのコーチをされ

ています。このことから、もしかすると、イギリスチームが菅平に来てくれるかもしれません。

（会長）「地元の子供達に歴史や文化を知ってもらうための機会を増やす」とありますが、小学校

や中学校は真田丸がきたことで、取り組んで頂きましたので、いい機会になったと思っておりま

す。今回は協議する時間が短い中でまとめていただきました。これを活かして来期の協議につな

がればと思います。

～第 2分科会長から説明～

【質疑・意見】

（会長）農地の荒廃や空き家問題などがあり、いろいろ課題がでております。空き家対策について

は、もっと真田地域に住んで欲しいと思っております。行政でもいろいろと取り組んでいただき、

若い人を呼び込んでもらいたいと思います。

（委員）協議だけで終わらないで、実際に動きだして欲しいと思っています。

（委員）移住希望者の見学会もあったと思うがどうでしょうか。

（委員）真田〇ミーティングで実施しました。交流する取組みをしたのですが、とても良かったと

思います。

（会長）今回は協議する時間が短い中でまとめていただきました。これを活かして来期につなげて

いけたらと思います。

～第 3分科会長から説明～

【質疑・意見】

（会長）広範囲に話し合いを行っていただきました。真田まちづくり準備会でも課題にもなってく

ると思います。自治センターを中心にして考えると、いろいろな課題が出ました。この内容を来

期にも活かせればと思います。

５ その他

（１）次回協議会開催日時の確認（一之瀬副会長）

次回の協議会は、3月 23 日（水）の午後 2時から開催します。その前に、真田まちづくり準

備会の設立総会が 1時から開催されます。

（２）その他

（柳沢教育事務所長）

・高校生を対象とした給付型奨学制度について

（事務局）

・地域協議会委員アンケート調査の実施について

・わがまち魅力アップ応援事業の審査について
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６ 閉会（一之瀬副会長）


